

Medienmitteilung des Grossen Gemeinderates

Aufsichtskommission

20. Oktober 2020

Budgetberatung in der Aufsichtskommission:

Kommission beantragt die Rückweisung des Budgets 2021 an den Stadtrat

In der Aufsichtskommission (AK) ist im Rahmen der Beratung des Budgets 2021 ein Rückweisungsantrag gestellt worden. Nach einer intensiven Debatte nahm die AK an ihrer Sitzung vom 19. Oktober 2020 den Antrag an den Grossen Gemeinderat mit klarer Mehrheit an, das Budget an den Stadtrat zurückzuweisen. Die Kommissionsmehrheit erachtete die beantragte Steuererhöhung um sieben Prozentpunkte als zu hoch. Der Stadtrat verfüge über detaillierte Kenntnisse über die Abläufe in der Stadtverwaltung. Er sei darum in der Lage, Anpassungen am Budget vorzunehmen und einen neuen Antrag dem Grossen Gemeinderat vorzulegen.

Die Kommissionsminderheit vertrat dagegen die Ansicht, dass das vom Stadtrat beantragte Budget eine gute Grundlage darstelle, die Budgetberatungen anhand zu nehmen. Es sei Aufgabe des Grossen Gemeinderates, Korrekturen am Budget zu diskutieren und zu beschliessen.

Der Grossen Gemeinderat wird an seiner Sitzung vom 26. Oktober 2020 über den Rückweisungsantrag befinden.

Für Rückfragen:

Felix Helg, Präsident der Aufsichtskommission, Tel. 079 323 70 00 (heute Dienstag von 14.30 bis 16.30 Uhr)